

# 1/31（金）＊そら・たいようぐみのいちにち天気☀

## ☆1月のお誕生会とお散歩に行ってきました。

- 今日は、1月のお誕生会でした。そら組さんはいなかったのですが、うみ組とたいよう組さんの1月生まれのお友だちを、みんなでお祝いしましたよ😊
- 5人だけのお誕生児だったので、クラスからいつも質問をしてもらっていましたが、どのクラスからでもいいよと言う声掛けに、うみ組さんからたいよう組さんに質問したりする姿も見られて、かわいかったです♡
- お誕生会が終わった後は、先生たちからの出し物。園外からゲストが来ていました！「マーミーズ」というグループで、エレキギターと琉球カレンという楽器をもって来ていて、園からはさとえ先生がフルートを吹いてくれました。「亜麻色の髪の乙女」や「島んちゅぬ宝」を演奏して歌ってくれました。「島んちゅぬ宝」では、子ども達も「イーヤーサーサー」と、拍子をとってくれて、みんなで盛り上がっていましたよ😊
- 初めて見た「琉球カレン」という楽器に、みんなを代表してお誕生児のさくらさんが挑戦していました。少し緊張した表情を見せながらも、上手に演奏していましたよ😊
- お誕生会の後は、時間があったので、そら組とたいよう組でお散歩に行ってきました。久しぶりに鯉の見える遊歩道へ行ってきました。「鯉、大きくなってる！」「なんかいっぽいいいる！」と、お友だちと一緒に鯉を見て楽しんでいました。
- 帰ってきたら、お誕生会メニューの食事と、ロールケーキを頂いで、「おいしい」「もっとたべたーい」と、話していた子ども達でした😊

※来週月曜日は、豆まき会の予定です。